

Herborn, den 15. März 1934.  
Ringstr. 34.

Ihr wohnt Herr Professor!

Gestatten Sie mir bitte, auf die Kürze Bezug zu nehmen  
mit Ihnen nach der Freien vaf. Oquoda Anfang Januar 1933  
in Bonn zu verhandeln kommen, wo ich Ihnen meine Hoffnungen über  
Kohlbrücke zu erläutern, mittheile. Vielleicht darf ich zunächst einmal  
König vorlagern, was ich auf Kohlbrücke kann und was mir an Ihnen  
fazette.

In unserer theologischen Entwicklung (Habiliens 1927-31 in Bonn,  
Tübingen, Marburg u. wieder Bonn) ist zunächst das Maß meines  
Wissens auf christliche Fragen zu beschränken, entsprechend dem Wissen des  
Theologen, wie es mir bestimmt ist. Ich habe mich auf diesen Fragen  
konzentriert, <sup>und</sup> seit langem beschäftigt. Es hat mich bestrebt, daß Gottlob  
Oesterreich mein Sohn, sondern mich mit Ihnen gleichzeitig  
bekommen zu lassen - auf fristlosem Wege, so sehr ich kann, nicht  
auf mich unter dem Namen "Festigung", bei dem Gottlob eigentlich  
veröffentlicht kann, das aber ausdrücklich von Gottlob mein Gottlob  
nicht abhängige Name ist, soll ich Ihnen überlassen, sondern in Anbetracht  
davon kann ich Ihnen auf Ihren Wunsch auf den reformatorischen  
Theologen A. F. Kohlbrücke hinweisen. Es kann also, daß ich vor jetzt  
gleich 2 Jahren mit dem Prof. Schumann, damals noch in Leipzig,  
in Verbindung trat und nun Ihnen auf den Namen Fortbildung k. o.  
in der Augustinischen Ritterung voraussetzt wurde. Außerdem ist  
meine kleine Vermöhlung von Lic. Kleugh. Hepp, Elberfeld, ein ganz

teil der Akademie K. C. besprochen und auf dem Programm fest, in prima  
Aufführung einzustudieren, haben vorliegenden Vorschlag zusammen, die  
meinen Arbeit posten lassen. Ihnen mögen jene Professoren aus der  
Reihe auf Halle au, so daß eine Verbindung mit jenem von Herborn und  
jahr vorliegend seiende. Seinen war ich plötzlich all Eilem dann als König  
Grauer und graue Arbeit für brauchbar, so daß ich die Arbeit am K. bald an-  
gehen wünsche in der Fortsetzung, später Erlaubt zu Drucke gebracht zu er-  
fassen. Und vorliegendem, auf finanziellen Gründen wegen ist Druck  
Erlaubt nicht gleich nach meinem 1. Examen und meine Dissertation  
vergangenen Osten, sondern bleibt zunächst in Herborn als Vorarbeit  
meiner Pflichtstelle, um im April direkt jene Erlaubt zu erhalten und  
auf Halle zu geben.

Möglich aber fallen mich die kürzlich gewesenen letzten Jahre  
wiederum mehr in Drucke fortgeschritten, zu Prof. Graumann zu geben,  
abgesehen davon, und ich habe mich - auf Rücksprache mit  
Hr. H. in Lüneburg und Hr. N. in Berlin - mit mir nur bitte darum  
an Sie, jene geplanten jene Prophete, Geschichte und zu unserer  
Prophetie Freunde bei Ihnen auf Aufzeichnungen festzuhalten.  
Ist nun es möglich und erlaubt vorliegend, in Druck zu setzen, meine  
Zoffen in der Grauer und verlassen - vorerst ist mir noch nicht  
ausdrücklich klar sein -, und wenn mir meine befürchtet sind  
Erlaubt gewährt, wann ist jene Ende April zu erwarten, aber -  
vor allem auch freuen allein Freunden - Ich wünsche in Bonn, sondern  
in einem freien Tüllenhofe versteckt, um aufdringliche  
meiner Arbeit an Kohlbrücke zu stecken und mein gern gern wieder  
Bonne fürüberzuführen.

Wüßtend darf ich nun noch wenig anderes tun, weiterhin Mag  
ich bitten bei dem König K. C. eingeklagt zu haben. Ich kann  
zunächst mit der Vergleichung der Schrift in den Röm. F. der

größter zusammenhängender Griff R.B., bis wir jüngstes Jahr.  
Auf Grund dieser Erklärung habe ich vorne, um die aufzufindenden  
Fragen besser zu prägen, eine kleine Klappe über meine Erfassung  
von Gaptz, Türe, Festigung usw. zu untersuchen begonnen.  
Jüngst habe ich einen mit geringen Teil seiner Prädikten  
unter diesen Griffen entnommen und aufgezeichnet. Aber zu  
prägen ist gekommen bislang zu spät, glaube ich das eine  
Reise aufzufindende Material nicht dabei kann gesammelt zu  
haben. Erstlich bin ich mir prinzipiell der Meinung, man habe bis  
jetzt nur einzelne Vorgänge mit festgestellt, nicht aber die  
Vorstellungen, die diese Vorgänge, aufgezeigt, sondern auch die Verhältnisse  
der Gruppen von Sprechern, aufgezeigt und systematisch  
erstellt. Daraus wird manche Verhandlung, die sich vielleicht  
nicht so stark lassen.

Zu dankbar wäre ich darüber, wenn ich mich bald  
einen anständig den Fragen mit Ihnen einvernehmen  
könnte, da von dieser Erfassung nicht mehr meine weitere  
Durchführung abhängt, sondern es ist auf die Frage meines  
Beitretens zum auf uns vorher genannten Ordnungskreis  
aufzufinden und zu.

Der ist mir, für wenches für Professor, sicher, kaum mög-  
lich mir einen Tag mit Ihnen Zeit, vielleicht aber in der nächsten  
Woche oder so, wenn irgend angezeigt, vor Ihnen anzugeben,  
was ich Sie in Bonn aufzufinden hoffe?

Mit freundlichem Dank im Vorweile grüßt

mit erzählerischer Erfassung

Ihre sehr ergebene

Walter Krek, füllendes.

Zehn Reihen von Käppchen sind  
durch geschweiften Acht auf  
der St. mit einer verhältnis